
Ratsmitglied Viebahn schildert kurz den Sachverhalt und das Anliegen der betroffenen 
Anwohner. 
Bürgermeister Töpfer schlägt vor, dieses Thema im Bau-, Planungs- und Umweltaus-
schuss zu beraten. 
Der Rat stimmt diesem Vorschlag mit 20 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen und 2 Enthal-
tungen mehrheitlich zu. 
 
 
Um 17:00 Uhr wird die Sitzung für die Einwohnerfragestunde unterbrochen. 
 
Herr Michael Schiefer aus Kotthausen fragt an, ob und wann mit dem Bau des Spielplat-
zes im Baugebiet Kotthauser Höhe, Lohmannsweide, zu rechnen ist. 
Frau Krüger führt aus, dass die Herstellung dieses Spielplatzes bis zum 31.05.2010 im 
Erschließungsvertrag mit dem Bauträger geregelt ist und, dass die Gemeinde auch auf 
Erfüllung dieses Vertragsgegenstandes bestehen wird. Sie wird die Angelegenheit kurz-
fristig prüfen und Herrn Schiefer eine Antwort zu kommen lassen. 
 
Frau Wahrburg aus Wilbringhausen fragt nach, welche konkreten Kosten bei der Verla-
gerung der Bücherei in die Gesamtschule Marienheide entstehen und, ob ein Erhalt der 
Bücherei gesichert ist. 
Bürgermeister Töpfer erläutert kurz die derzeitige Sachlage und weist daraufhin, dass 
der Rat in der heutigen sowie in den kommenden Sitzungen über die Zukunft der Ge-
meindebücherei entscheiden muss. Er verweist auf den heutigen TOP 17, in welchem 
eine erste Entscheidung getroffen werden muss. 
 
Um 17:10 Uhr schließt Bürgermeister Töpfer die Einwohnerfragestunde. 
 
 


